
除 恶 
 
  一直以来，中共恶党的流氓特务都在不断的搞所谓的“法轮功情报”。其实大法的

传出只是为了叫人修炼，传法中一切公开，没有秘密；就是在恶党对大法弟子无理智的

邪恶迫害中，国际上大法弟子反迫害中所做的一切也都是公开的，甚至很多事都是写成

文章在明慧网上公开交流。其实邪党的流氓特务活动，一方面是因为知道无理迫害、心

里发虚，从而虚张声势；一方面是搞中共内部互相欺骗，编造假情报，为个别人因迫害

法轮功骑虎难下制造迫害理由。然而那些没有头脑、善恶不辨，特别是在邪党文化灌输

下一切都用非正常人的邪党认识论理标准衡量善恶、好坏、应该与不应该的人，被恶党

利用的非常顺手，完全成了恶党的流氓工具；同时，这些人在这场对大法弟子的迫害中

确实造下了天大的罪恶，已经罪无可恕。 

  其实这些年来我传大法度众生是包括一切社会阶层、一切职业，对人是没有区别

的。在大法救度中众生是平等的，其中也包括特务这种非常不好职业的人。那些文学与

艺术作品中把这种职业的人描绘成英雄，那是政治需要，那是民族主义的需要，那是权

力的需要，那是人说的英雄。这些人在神的眼里是最下贱有罪的人、是撒谎者、是破坏

人类道德者，人格表现是卑鄙和无羞耻的，行为是有罪的。对于一般地方上的刑事破案

人员是有区别，但是别忘了，人类的事也是神安排的，无论是人认为的好与坏的表现。

因为人有业力，所以就会有业力轮回报应。神不叫做的，无论人认为好和坏，谁也做不

了。神叫做的，人的行为只是报应表现的一部份而已。 

  在这些年传法中，确实有一些这种职业的人，无论他们進来的目地是什么，当认识

了大法后，成了真正的大法弟子。为此我一直在给这种人机会，因为这些人中确有一些

根基不错的人，在生命轮回中前些世都是很好的人，也有的是上界下来的生命，所以我

不能只看他们这一世是特务就不度他了。生命是可贵的，生命的过程是可贵的，所以我

一直在等待他们能明白过来，尽管大法弟子还在遭受着这些人的迫害。为了救他们，我

还在叫大法弟子在被迫害中讲给他们真相。邪恶者不但不听，业力也越来越大，大的不

可能再被救度了。而且目前特务的干扰成了迫害大法弟子的形势，这决对的不行。旧势

力安排的这种用流氓特务对大法弟子的修炼、是决对不能承认的。修炼与人类这些最下

贱的流氓特务之间没有什么修炼上的必然关系。因此我不再承认这种东西，人类的未来

也不会有这种专职机构与大量从事这种下贱职业的人。 

  从现在起，我与众神完全撤掉人类这种职业的前程，撤掉在 99 年“7.20”之后所有

中共恶党制造出的流氓特务的人生福份，叫他们在自己造下的罪恶偿还中走完极短的人

生。特别是所有参与和策划亚特兰大事件的人，他们的人生福份将全部被撤掉；从现在

开始，他们将会在还恶业中生不如死，而且会很快的一个个的死去后下地狱。如不悔

改，所有海内外的中共特务都将面临同样下场。我是在救度一切众生，不想有未来的也

不能叫其毁掉众生得度的机会。 

  那些还在迫害大法弟子的人，我希望你们真正了解一下法轮功是什么、恶党为什么

迫害大法弟子，更希望你们有好的未来。 
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